



Gobierno cundinamarqués entrega proyectos productivos a población Víctima del Conflicto

(Cundinamarca, 20 de septiembre de 2023) La Secretaría de Gobierno de Cundinamarca en alianza con las correspondientes alcaldías municipales entregó proyectos productivos a población víctima del conflicto armado de Gachalá y Guaduas con el objetivo de fortalecer emprendimientos de la población rural de estos municipios.

La primera entrega se realizó en Gachalá, donde se les proporcionó a 50 familias cerdos de engorde, uno hembra y uno macho, con su respectivo concentrado para todos los ciclos de vida, garantizando así la sostenibilidad del proyecto productivo.

Asimismo, en Guaduas bajo el convenio 375 entre la Gobernación y al Alcaldía se hizo entrega de materiales como arcilla, cerámica y madera para la realización de artesanías a la Asociación Víctimas del conflicto Armado de La Pola VICAP, lo cual beneficia a cerca de 30 núcleos familiares los cuales podrán iniciar proyectos que beneficien a la población del municipio.

"Estamos muy agradecidos con la Gobernación de Cundinamarca y con la alcaldía de Guaduas, por la entrega de estos productos. La idea de nosotros es poder ayudar y que muchas personas del municipio aprendan a hacer proyectos productivos", aseguró Liliana Moreno, una de las beneficiadas de esta entrega.

Estas entregas son el resultado del trabajo mancomunado y colaborativo entre entidades, que con esfuerzos técnicos, administrativos y financieros hicieron entrega de estos insumos, que fortalecen proyectos productivos beneficiando a la población víctima. La Secretaría de Gobierno departamental reitera su compromiso por seguir dignificando a esta población y consolidar su trabajo por la construcción de la paz y la reconciliación en el Departamento.



